



## Hogar de Cristo anuncia cierre de dos hospederías en La Araucanía

Dos hospederías ubicadas en Temuco y Collipulli cerrará en Hogar de Cristo en La Araucanía de aquí al 30 de septiembre. La situación responde a un cambio rumbo en sus estrategias de intervención social. Esta decisión, que afectará a 45 usua-

rios, la explica la subdirectora de Operación Social Territorial Sur Austral del Hogar de Cristo, Carolina González A. "Si bien existen razones asociadas a los costos de operación, el motivo principal es la necesidad de evolucionar hacia modelos más efectivos y sostenibles pa-

ra la superación de la situación de calle. Tenemos que adecuarnos a los nuevos modelos y formas de abordar la pobreza. Las hospederías fueron pensadas como dispositivos transitorios, no como una solución permanente", argumenta la subdirectora institucional.



EL 30 E SEPTIEMBRE TERMINARÁ EL PROCESO DE CIERRE.